

“Es alucinante la variedad de peces que vimos”, cuenta la animadora

Claudia Conserva y Giancarlo Petaccia se lanzaron a hacer snorkel en Florida

FERNANDO MARAMBIO

Aprovechando un viaje de trabajo a Estados Unidos, Claudia Conserva y Juan Pablo Valdivia acomodaron sus fechas para reencontrarse con un amigo que no veían hace tiempo: Giancarlo Petaccia, a quien conocen hace 37 años cuando él “era motoquero y usaba anillos de plata, jajajá”, bromea ella.

Hasta se aventuraron a una excursión acuática por Los Cayos de Florida.

“No conocíamos el lugar y estamos fascinados, es precioso”, recuerda la animadora sobre el destino turístico.

Asegura que el viaje se debió a un proyecto para expandir el mercado de sus suplementos alimenticios Zuvavit y ZuvaMaqui, “que han llamado mucho la atención no sólo en Chile sino que también en el extranjero”.

Aprovechando que ya estaban en ese país, tomaron la decisión de viajar “al punto más al sur de Estados Unidos, Cayo Hueso, donde tuvimos la oportunidad de conocer la casa que allí tuvo el escritor Ernest Hemingway, el centro de la ciudad con sus galerías de arte, restaurantes y gallos que andan sueltos por todas partes”.

Sabiendo que Petaccia y su familia, a quienes califica como “amigos de la vida”, vacacionan en ese lugar aprovechando el verano del hemisferio norte, Claudia Conserva y Pollo Valdivia se contactaron con ellos.

“Es un viaje corto de negocios que se mezcló con cariño y amistad de años. Hasta deporte hemos hecho. Dimos unas caminatas largas. La energía que he vuelto a sentir se la debo en gran parte al autocuidado y entender qué es lo mejor para mi cuerpo. Por eso en un asado aproveché de preguntarle a Petaccia sobre la alimentación”, dijo la animadora, pues su gran amigo se ha hecho fa-

“Cada minuto de mi vida tiene otro significado después del cáncer”; comenta la conductora, que viajó junto a Pollo Valdivia.

moso con su emprendimiento Código Petaccia en que enseña cómo mantenerse saludable.

Conserva cuenta que partieron en expedición en un bote que les prestó un amigo de Petaccia, para hacer snorkel en esa zona en que se juntan las aguas del Atlántico y el golfo de México.

“Es alucinante la variedad de peces que vimos: pez payaso (Nemo), mahi mahi, pez loro, pez globo, a Doris de *Buscando a Nemo* (pez cirujano azul), jajajá. Además, tortugas y una infinidad de vida acuática. Estuvo súper entretenido”, comenta. Quien no se lanzó al mar fue Valdivia pues “tiene un tema en el oído y no puede sumergirse, pero se quedó feliz en el bote”.

¿Se ha dedicado a disfrutar más desde que superó su cáncer, Claudia?

“Cada minuto de mi vida tiene otro significado después del cáncer. Entiendo la vulnerabilidad, la importancia de vivir el presente y cuidar mi salud mental y física”.



GEDIDA

“Es un viaje corto de negocios que se mezcló con cariño y amistad de años. Hasta deporte hemos hecho”, cuenta Conserva.